

**Fernando Palau S. en C.****BANQUEROS**

Corresponsales del Banco de Barcelona (Sucursal I) y Banco Hispano Americano

**CALLE CLAVÉ, 34 : GRANOLLERS**

Negociamos los cupones Interior, Exterior y Amortizable 4 % vencidos

Operaciones de Banca de todas clases : Negociación y cobro de efectos de comercio : Emisión de cheques : Órdenes de Bolsa : Negociación y cobro de cupones, etc., etc.

**Per a "La Comarca"**

Aquest *seràfic* setmanari, en son últim número, i en forma de *cuentu*, vol al·ludir a l'administració municipal d'aquesta vila i ho fa en la forma hipòcrita i mancada de raó que li és peculiar.

Parlar de males administracions i de fabulosos deutes qui té sempre a la seva disposició els llibres de l'Ajuntament per a poder fer, amb veritable coneixement de causa, acusacions concretes —cas de que en aquella casa no es procedeixi amb la més escrupulosa honorabilitat, — desdiu en absolut dels principis de que fa gala l'esmentat setmanari.

Ja estem cansats de tanta insidiosa i de tant sostenir l'equívoc; nosaltres sabem que «La Comarca» no la fa únicament en Parera cerer; sabem d'altres elements que procuren cercar una posició acomodaticia que els permeti cantar a temps «el tío yo no he sido.»

Doncs bé, d'avui endavant els farem a ells responsables de tots els insults i insidies poca soltes que allí s'estampin; i d'en Parera, avall o amunt, a tots els midarem pel mateix raser.

**LOCALES**

Para esta tarde se ha convocado reunión general de socios de La Unión Liberal para acordar los actos conmemorativos de la entrada de los carlistas en esta villa en la noche del 17 de enero de 1875.

El *Orfeó Granollerí* prosigue activamente los ensayos, bajo la dirección de su inteligente maestro don Aurelio Font, de las obras que han de integrar el programa del concierto que definitivamente se ha fijado su celebración para la noche del día 9 del próximo febrero.

A nuestro querido amigo, el concejal de este Ayuntamiento don José Marimón, los reyes le han traído un hermoso niño, que con toda felicidad ha dado a luz su distinguida esposa doña Dolores Güell.

Nuestra enhorabuena.

Esta semana han salido para sus casas, con

la debida licencia, casi todos los soldados de cazadores de Alfonso XII que formaban el destacamento aquí de guarnición.

Como es natural, la nueva de la licencia fué recibida con grandes muestras de alegría, de la cual participaron los oficiales, en nombre de los cuales el capitán don Arturo Galán exhortó a quienes han dejado de ser sus subordinados para que en adelante sean ciudadanos que honren a la patria.

Hállase enfermo de algún cuidado, desde hace algunos dias, la señora doña Inés Prat, hermana política de nuestro amigo, el alcalde de este Ayuntamiento don Juan Montañá.

De veras deseamos que no se confirmen los temores que en estos últimos días se abriga por el desenlace de la enfermedad de la señora Prat.

Se nos dice que el domingo, día 26, se celebrará en esta villa la llamada «Diada de la Lengua Catalana», organizándose al efecto varios actos de carácter popular y una velada política y literaria en la cual, según tenemos entendido, tomarán parte, entre otros elementos, las distintas agrupaciones de aficionados al teatro que actúan en nuestras sociedades.

Por la sección de aficionados de La Unión Liberal, «Esbart Artístic», han dado comienzo los ensayos de la comedia en dos actos, del malogrado autor festivo don Eduardo Coca, *Gent d'are*, para representarla seguramente en la noche del próximo domingo, día 19.

De acuerdo el patrono con sus obreros, en el taller de construcción de material eléctrico de don Silverio Botey se ha implantado la jornada semanal inglesa, por la cual se deja de holgar en las repetidas festividades consignadas en nuestro calendario.

En la noche del día 4 desencadenóse furioso temporal en esta comarca, produciendo serias averías en la transmisión de la corriente eléctrica de la compañía Estabanell y Pahissa, debido a lo cual aquella noche quedaron a oscuras todos los establecimientos de esta villa.

Conforme se anunció tuvo lugar, en el teatro de La Unión Liberal, una extraordinaria función teatral a beneficio de los soldados de esta guarnición, aficionados al arte escénico, señores Molet y Sánchez Vía.

Se representó el drama *El gran galeoto*, secundando a dichos señores, en el desempeño de la conocida producción de don José Echeagaray, su compañero señor Clarassó y nuestro joven convecino don Antonio Jané, aparte de las actrices, muy conocidas de nuestro público, señora Florentina Vendrell y señorita Anita Mestres, que coadyuvaron al éxito de la función.

Para fin de fiesta, púsose en escena *L'agència d'informes comercials*.

Amenizado por el nuevo «Quintet Granollerí», integrado por los jóvenes señores Riera, Castelló, Bach, Mora y Gaig, se celebró animado baile, en La Unión Liberal, la noche de Reyes, día 5, siendo muy elogiada la labor de los jóvenes músicos.

Se nos dice que muy en breve será un hecho la reforma del salón café de La Unión Liberal, motivada por la insuficiencia del mismo para dar cabida a los habituales concurrentes.

Según nota del Registro Civil, durante el pasado año de 1918 han ocurrido en esta villa 160 nacimientos, 246 defunciones y 65 matrimonios.

Es de notar que, en comparación con el año anterior, el número de nacimientos ha disminuido de 6, puesto que en 1917 registráronse 166, en tanto que el de defunciones, que en aquel año llegó a 145, ha aumentado en 101; cifra que pone de manifiesto el número aproximado de víctimas que en Granollers ocasionó la reciente epidemia de *grippe*.

Por el jefe de policía local, don Joaquín Catafal, fueron detenidos dos sujetos de Caldas de Montbuy, quienes acababan de vender varios patos y conejos que habían robado en la Torre del Plà, del término de Llíssá de Munt.

Los detenidos ingresaron en esta cárcel, en la cual también tiene su actual domicilio otro prójimo de la propia vecina villa, en la cual le detuvieron los mozos de escuadra, por considerarle coautor de los robos que vienen perpetrándose en los corrales y gallineros de las casas de campo de esta comarca.

Imp. Garrell : Granollers : Teléfono 117